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 A Prefeitura divulgou 
em boletim no dia 17 de 
junho que o município de 
Ubá e os demais da micror-
região permanecem inseri-
dos na macrorregião Su- 
deste sob a análise do 
Plano Minas Consciente. 
Dessa forma, todos conti-
nuam classificados na 
Onda Verde. 
 Em entrevista coleti-
va em 19 de junho, o prefei-
to Edson Teixeira Filho 
informou ter se reunido 
novamente com o Secre- 

tário de Estado da Saúde e 
outros prefeitos da região, 
por videoconferência, no 
dia 18. 
 Na oportunidade, se- 
gundo o prefeito, o Secre- 
tário demonstrou preocu-
pação com o recente au- 
mento considerável dos 
casos de Covid-19 em 
Minas Gerais, bem como 
dos óbitos decorrentes da 
doença. “O Coronavírus já 
atinge mais de 70% do 
nosso Estado, e o mesmo 
acontece em Ubá, onde o 

avanço da Covid acompa-
nha a proporção estadual, 
e os casos estão espalha-
dos por toda a cidade”, 
declarou Edson. 
 No dia 10 de junho 
havia sido divulgada pela 
Prefeitura a possibilidade 
de mudança nos critérios 
de análise do plano Minas 
Consciente, substituindo a 
unidade de avaliação da 
macrorregião Sudeste pa- 
ra a microrregião de Ubá. 
Assim, poderíamos migrar 
da onda verde para a onda 
branca. 
 No entanto, de acor-
do com o prefeito Edson, o 
Governo do Estado recuou 
neste sentido, mantendo a 
classificação na onda ver- 
de, com a permissão de 
funcionamento das ativida-
des consideradas essenci-
ais, e elencadas no último 
decreto municipal, publica-
do no dia 10.

Mantenha-se informado! Leia mais nas próximas páginas

Continua a seguir

COVID-19

Ubá permanece na Onda Verde 
pelo Minas Consciente
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 Questionado sobre a 
autorização de funciona-
mento de bares e restau-
ran tes ,  mantendo-se 
proibida a abertura de 
academias e igrejas, o 
prefeito explicou que o 
critério usado obedece ao 
que prevê o Minas Cons- 
ciente para a Onda Verde 
e que não há previsão de 
quando mudaremos de 
onda e novas atividades 
sejam permitidas.
 Contudo, enfatizou 
Edson, os estabelecimen-
tos autorizados a funcio-
nar devem seguir as medi-
das preventivas obrigató-
rias, que constam em 
decreto, não podendo, no 
caso dos bares e restau-
rantes, por exemplo, ha- 
ver entretenimento ou  
aglomerações.
 “Restaurantes e ba- 
res estão entre as ativida-
des liberadas com a finali-
dade de fornecer princi-
palmente alimentos pre-
parados e não para diver-
são. As pessoas deveriam 
se cuidar melhor e ter 

consciência de que não é 
momento de sair de casa 
para se aglomerar em 
bares. E infelizmente não 
é isso que está aconte-
cendo, o que tende a levar 
ao aumento de casos de 
Covid em Ubá e fazer com 
que a Prefeitura precise 
tomar atitudes mais seve-
ras”, lamentou o prefeito. 
Segundo ele, a Prefeitura 
vai fiscalizar esses esta-
belecimentos e, caso seja 
necessário, as permis-
sões de funcionamento 
podem retroceder a qual-

quer momento.
 Sobre a possibilida-
de de lockdown, Edson 
informou que a situação 
atual não indica ou prevê 
que possa haver a neces-
sidade de isolamento 
total. Porém, a cada 14 
dias haverá nova avalia-
ção do decreto vigente e 
qualquer medida vai de- 
pender do comportamen-
to da população, do núme-
ro de casos confirmados e 
da capacidade de atendi-
mento do sistema de saú- 
de.  
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O LEGISLATIVO - versão digital Você pode acompanhar de casa, ao vivo, 
as reuniões da Câmara Municipal de Ubá!

Elas são transmitidas em nossa página 
no Facebook e os vídeos também ficam 

disponíveis em nosso canal no YouTube. 

#FIQUEEMCASA

Ubá permanece na Onda Verde pelo Minas Consciente
Funcionamento de bares e restaurantes e a possibilidade de lockdown
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 Nesta quarta-feira, dia 
24 de junho, às 15h, a 
Câmara Municipal de Ubá 
(CMU) vai realizar Audiên- 
cia Pública para discutir a 
Lei de Diretrizes Orçamen- 
tárias do Município (LDO) 
para o exercício de 2021.
 A sessão será trans-
mitida ao vivo pela página 
da CMU na internet e permi-
te a participação popular, 
mas devido às orientações 
de distanciamento social, a 
interação com o público se 
dará de forma virtual. Du- 
rante a audiência, a popula-
ção poderá encaminhar 
perguntas e sugestões 
pelas nossas redes sociais, 
que serão repassadas ins- 
tantaneamente aos verea-
dores.
 Trata-se de reunião 
na qual a participação popu-
lar é muito importante. A 
LDO traz grandes vanta-

gens à sociedade, pois faz 
cumprir objetivos importan-
tes para a população nas 
áreas de saúde, turismo, 
negócios, meio ambiente, 
lazer e educação.

 
Participe! 

Envie a sua sugestão! 
Sua opinião ajuda a 
construir o futuro da 

nossa cidade. 

A LDO
 O Projeto de Lei nº 
28/2020, que “Dispõe sobre 
as diretrizes para elabora-
ção da Lei Orçamentária do 
Município de Ubá para o 
exercício de 2021 e dá 
outras providências” foi 
enviado à Câmara pelo 
Poder Executivo e já se 
encontra em tramitação na 
Casa, junto à Comissão de 
Legislação, Justiça e Reda- 
ção Final, e Comissão de 

Orçamento, Finanças e To- 
mada de Contas. O texto da 
proposta pode ser consulta-
do no site da CMU, pelo 
número do projeto, na aba 
“Proposições”.
 A matéria estabelece 
as metas e prioridades para 
o exercício financeiro se- 
guinte e serve de base para 
a elaboração da proposta 
orçamentária para o próxi-
mo ano, que o Poder Exe- 
cutivo submeterá ao Legis- 
lativo no segundo semestre.

Consulta pública
 Está aberta a Consul- 
ta Pública sobre a LDO. 
Sugestões e dúvidas podem 
ser encaminhadas ao e-
mail: diretoria@uba.mg.leg.br. 
O material recebido será 
analisado e eventualmente 
subsidiará emendas a se- 
rem propostas pelos verea-
dores.

Participe da audiência pública 
que vai discutir LDO para 2021


